
Exmª.  Srª. 
IVONE PORTELA 
DD. Presidente da Câmara Municipal  
Nesta. 

 
Laranjeiras do Sul, em 28 de Março de 2014. 

   
 

O Vereador que o presente subscreve, usando de suas 
atribuições legais que o cargo lhe confere, vem perante a presença de Vossa 
Excelência, para que após ouvido o Douto Plenário, em conformidade com a 
legislação vigente REQUERER o que segue: 

   
 

REQUERIMENTO N.º  018/2014. 
EMENTA:  Requer da Associação Universitários 
Associados do Dinão – UAD, relacionado à Contratação 
de Serviços de Terceiros, ônibus para o transporte diário 
dos Universitários para Guarapuava e Cascavel, que nos 
informe dentro do prazo previsto em lei: 
a) Quais as empresas que estão prestando o serviço neste ano 
de 2014? 
b) Quantos ônibus estão sendo utilizados e se existe alguma 
cláusula contratual relacionada à idade dos veículos e à sua 
manutenção e conservação, especialmente sobre PNEUS? 
c) Se as empresas têm atendido às exigências do 
REGULAMENTO DO TRANSPORTE COLETIVO 
RODOVIÁRIO INTERMUNICIPAL DE PASSAGEIROS DO 
ESTADO DO PARANÁ, especialmente sobre a vistoria regular 
dos veículos? 

 
 

Considerando a função legisladora e fiscalizadora que 
exercemos, e ainda, na condição de legítimos representantes da população, 
REQUEREMOS que o Poder Executivo de Laranjeiras do Sul nos envie as 
informações acima citadas. 

 
Certos de que seremos prontamente atendidos, desde já 

antecipamos nossos sinceros agradecimentos. 
   
 

Atenciosamente,  
 

 
EVERSON MESQUITA 

Vereador PP 


